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— TORGIANO —

SONO RIUSCITI a farsi conse-
gnare un bottino di settemila eu-
ro i tre rapinatori che ieri matti-
na, intorno alle dieci, hanno pre-
so di mira la filiale di Torgiano
della Banca Popolare di Spoleto.
Erano in due quelli che sono en-
trati dall’ingresso principale dei
locali dove si svolgono le operazio-
ni di cassa, con l’intento di arraffa-
re tutto quanto fosse disponibile
al momento di denaro liquido. Si
tratterebbe, secondo le testimo-

nianze, di due giovani che si sono
presentati col volto parzialmente
coperto da copricapi che teneva-
no piuttosto calati in faccia per
evitare di farsi riconoscere: uno
aveva in testa un berretto di lana e
l’altro un cappello tipo baseball.
Entrambi erano armati di taglieri-
no, così hanno avuto gioco facile
sulla cassiera che era di turno nel-
la mattinata e, spaventandola a
morte, sono riusciti a farsi conse-
gnare in fretta e furia il denaro.
L’altro, il complice, era fuori a fa-
re da palo e ad aspettarli a bordo
di un’auto di piccola cilindrata.
Sostava, col motore acceso, in una
strada parallela a via Mazzini, in
centro, dov’è situata la sede
dell’agenzia del prestigioso istitu-

to bancario. Vari testimoni, che li
avrebbero visti dileguarsi a tutta
birra su quella macchina poco do-
po la rapina, sono stati d’aiuto alle
forze dell’ordine nella ricostruzio-
ne dei fatti.

SONO, INFATTI, prontamente
intervenuti, appena è stato lancia-
to l’allarme, i carabinieri di Tor-
giano, anche se è stato logicamen-
te impossibile poter bloccare sul
fatto i rapinatori. Grazie alla colla-
borazione di chi si è trovato sul
posto in quel momento, però, as-
sieme all’ausilio delle immagini
registrate dalle telecamere a cir-

cuito chiuso di cui sono ormai do-
tati gli istituti di credito, i militari
dell’Arma hanno potuto avviare
immediatamente le indagini che
sono tuttora coordinate dal capita-
no Andrea Pagliaro, comandante
della Compagnia di Assisi, cui il
borgo della media valle del Teve-
re fa territorialmente capo.
C’è fiducia, quindi, da parte degli
inquirenti che hanno messo in
moto tutti mezzi a loro disposizio-
ne per ricercare attivamente i tre
rapinatori, nella possibilità di rin-
tracciarli e portare a buon esito le
indagini, assicurando i malviven-
ti alla giustizia.

Maria Vittoria Grotteschi

— ASSISI —

«PENSO DI ESSERE il più sereno di tut-
ti, sia fra la maggioranza che fra l’opposizio-
ne. Entro dicembre sarà ufficializzata la
mia candidatura. Ricorso al Tar per il riti-
ro delle deleghe? Sto valutando, ma non so-
no convinto, non mi piace. Lunedì, in Con-
siglio, sarà spiegata la posizione della mia
Lista che, di certo, non sarà più come è sta-
ta sino ad oggi». Così Giorgio Bartolini che
ha tenuto una riunione con simpatizzanti e
con coloro che hanno incarichi istituziona-

li per analizzare la situazione; il suo grup-
po ha predisposto anche un manifesto che
ricorda la sua cacciata da parte di Ricci.
«Non sono convinto di ricorrere al Tar per-
ché in primo luogo c’è un problema politi-
co — spiega Bartolini —, con il comporta-
mento assurdo del sindaco che ha ceduto a
un ricatto dei responsabili perugini del par-
tito. C’è anche da dire che, oramai, siamo
in campagna elettorale, le votazioni si avvi-
cinano… Una mozione di sfiducia? Non lo
so ancora. I miei sostenitori l’altra sera han-

no ribadito che la decisione di Ricci è inau-
dita; l’etica è finita sotto i piedi». Ricci, da
parte sua mostra i muscoli e offre uno spac-
cato della sua attività amministrativa. «In
giunta abbiamo approvato l’assestamento
di bilancio 2010, che conferma l’ottimo sta-
to di salute del documento contabile comu-
nale; già alla metà della prossima settima-
na si potrebbe definire il nome del nuovo
vice sindaco e assessore. Lunedì incontre-
rò i capigruppo di maggioranza e minoran-
za per condividere riflessioni sui temi più

importanti e del bilancio 2011 mentre mar-
tedì inviterò consiglieri e assessori di mag-
gioranza a condividere scelte e priorità in
tema di opere pubbliche e manutenzioni
nel territorio». Mariano Borgognoni, coor-
dinatore politico del Pd, sottolinea come lu-
nedì in Consiglio ci sarà la verifica dell’esi-
stenza o meno di una maggioranza. «Pre-
senteremo rapidamente al tavolo delle for-
ze di alternativa una candidatura sostenuta
dal nostro partito: obiettivo convergenza».

Maurizio Baglioni
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— MASSA MARTANA —

IN CONCOMITANZA
con le fortunate edizioni di
«Presepi d’Italia» torna il
concorso «I presepi delle
scuole umbre», rivolto da
cinque anni alle scuole
dell’infanzia, alle primarie
e alle secondarie di primo
grado. Questi sono gli
ultimi giorni per aderire
all’edizione 2010 del
concorso che, quest’anno
per la prima volta, mette in
palio 1.350 euro per
premiare i presepi più belli
che faranno i bambini in
occasione del Natale. A
sottolinearlo è il
presidente della Pro loco,
Ennio Passero, che parla
di un montepremi
importante per gli Istituti,
anche se la cifra verrà
ripartita tra le classi che si
classificheranno ai primi
tre posti tra le materne,
primarie e secondarie di
primo grado. Nelle
precedenti edizioni il
concorso ha raccolto
lusinghieri successi,
superiori anche alle
aspettative, sia per l’alto
numero delle scuole
partecipanti da tutta la
Regione sia per la fantasia
e l’originalità manifestate
nelle opere, anche grazie
alla collaborazione degli
insegnanti.
Tutti i lavori saranno
esposti nel centro storico
di Massa Martana, dal
giorno di Natale fino
all’Epifania, in occasione
della mostra nazionale del
presepe artistico che ogni
anno richiama i più bravi
presepisti, scultori e
ceramisti, d’Italia.

Susi Felceti

— ASSISI —

IL FONDO Ambiente Italiano
(Fai) si è aggiudicato il premio
«Turismo Responsabile Italiano»
(categoria enti e fondazioni terri-
toriali) per il progetto di riqualifi-
cazione e restauro del Bosco di
San Francesco e del complesso
monastico di Santa Croce di Assi-
si che sarà completato nel 2011.
L’itinerario sui sentieri di San
Francesco tra Nocera-Assisi e As-
sisi-Gubbio è stato inoltre prota-
gonista di un altro premio asse-
gnato ad Ecologico tours per la ca-
tegoria «tour operator».
I premi sono stati consegnati ieri
durante la prima giornata del
World Tourism Expo, il salone
mondiale del turismo città e siti
Unesco, in corso di svolgimento
ad Assisi sino a domani. L’inau-
gurazione ufficiale del meeting
mondiale si è svolta ieri nel Salo-
ne Papale del Sacro Convento, al-
le presenza di Catiuscia Marini,
di Fabrizio Bracco, Claudio Ric-
ci, di Leonardo Paoletti, di padre
Giuseppe Piemontese. Presenti
anche Eugenio Magnani, per con-
to del Ministro del Turismo Mi-
chela Brambilla, e Fabio Berardi,
ministro del turismo della Repub-
blica di San Marino.
«Ultimamente assistiamo alla na-
scita di un nuovo tipo di turismo
— ha affermato Bracco — che ten-
de a vivere i luoghi per come so-
no. Un turismo ispirato al gran
tour: i viaggiatori, non viaggiano
più per rilassarsi o riposare bensì
per vivere nuove esperienze ed ar-
ricchire il proprio bagaglio cultu-
rale stando a contatto con gli abi-
tanti dei territori visitati. L’Um-
bria sembra vocata a questo tipo
di turismo perché ha una storia
molto ricca e una particolare di-
mensione naturale, ambientale e
spirituale».

M.B.
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BastiaUmbra Traffico a Ospedalicchio, la soluzione spetta alla Provincia
— BASTIA UMBRA —

LA VIVIBILITÀ nella frazione di Ospeda-
licchio è diventato un problema priorita-
rio. L’amministrazione del sindaco Anside-
ri è tornata sul problema del traffico pesan-
te nel centro abitato della frazione per dire

che sarà risolto al più presto. A dare la solu-
zione sarà l’amministrazione provinciale
di Perugia, competente sulla gestione delle
strade, alla quale il sindaco Ansideri si è ri-
volto per sollecitare il provvedimento: il di-
vieto dei mezzi pesanti sulla viabilità inter-
na, dirottando il traffico pesante sulla nuo-

va strada che sta per essere completata e
quindi a giorni potrà essere aperta per il col-
legamento autostradale tra la Statale 75
Centrale Umbra e l’aeroporto di Sant’Egi-
dio. Il provvedimento è nelle mani dell’as-
sessore provinciale Domenico Caprini, che
ha confermato l’impegno anche in un’as-

semblea promossa dal locale Pd ad Ospeda-
licchio. In questa riunione il discorso si è
allargato alla viabilità in generale, ipotiz-
zando la chiusura di tutti i passaggi sulla li-
nea ferroviaria e la realizzazione di un sotto-
passo ferroviario sulla strada che collega il
centro della frazione con il cimitero.


